



NOTICIAS DESDE URUGUAY

Amados Dios los bendiga los saludamos desde el "Otro lado del Charco" deseamos contarles todo lo que Dios ha hecho en este tiempo, aquí en Tarariras, Colonia Uruguay. Pero antes que nada queremos agradecerle a cada uno de ustedes por estar a nuestro lado "sosteniendo la sogá". Mil gracias por cada oración a nuestro favor, cada mensajito que nos escriben cada ofrenda de amor. Mil gracias. El Señor los bendiga en todo lo que emprendan según su preciosa voluntad.

Les contamos que hemos comenzado a trabajar con jóvenes, nos hemos reunido con los jóvenes de Rosario, Colonia y los chicos de Misión posible que nos han visitado, desde Argentina, También estuvimos haciendo unas ricas tortas fritas para recaudar los fondos para poder asistir al Campa Nacional. Tenemos en nuestro corazón relacionarnos con los jóvenes de todo el departamento de Colonia, ya que solo la Iglesia de Juan Lacaze y la nuestra en Tarariras tenemos reuniones de jóvenes deseamos motivar a cada Iglesia para que pueda trabajar con este ministerio. Solo estamos en el comienzo, sabemos que el Señor hará algo precioso con los jóvenes del departamento de Colonia.



Hemos recibido una donación grande de medias de niños y de adultos, y las repartimos en 4 Escuelas Rurales, el comedor de la escuela 38 y 6 hogares de ancianos, cada paquetito armado con mucho amor y una pequeña inscripción en donde pusimos que **Dios te ama**, con la dirección y tel de la Iglesia, ya que no nos permiten predicar en las Escuelas.



Hemos recibido la visita del Pastor Catteloti junto a tres hermanos más que nos han bendecido con el arreglo del techo de la Escuela Bíblica y de la casa pastoral los cuales se llovían. Mil gracias hermanos por su ayuda Dios los super bendiga!!!!



Queremos agradecerles a cada uno que ha intercedido por Geronimo el bebé que presentamos al Señor en el mes de Junio, que luego de un mes enfermó gravemente de sus pulmones estando conectado y en terapia intensiva despues de haber sufrido un paro respiratorio. Pero Gracias al Señor y cada una de sus oraciones hoy goza de excelente salud y sus padres estan super agradecidos. Les damos la gloria al Señor y les pedimos sus oraciones a favor de esta familia.



Seguimos a full cada domingo con nuestros hermosos niños de Escuela Bíblica, cada clase es una hermosa fiesta estamos teniendo una concurrencia aproximadamente cada domingo de 15 a 20 niños, aunque en lista tenemos 36 pero muchos viven en el campo, por eso varios vienen cada 15 días, cada domingo nos visitan Popi y Ramón nuestros amados titeres quien Juli y Joaco los manejan con mucho amor, también hemos implementado juegos para fijar las enseñanzas.



El primer domingo de Agosto hemos festejado el Día del Niño, fué una verdadera fiesta, tuvimos 47 niños, les preparamos un rico almuerzo de hamburguesas, papas fritas y un rico postrecito. También cada niño tuvo un hermoso regalo, muñecas, autos y pelotas junto a unas calentitas medias y golosinas. Como broche de oro la Visita de los chicos de Misión Posible que dieron un hermoso espectáculo de payasos, juegos y el mensaje de Dios. Estaban presentes también algunos padres quienes escucharon el mensaje y sintieron el amor de Dios por sus hijos. Oramos por ellos para que puedan conocer al Señor.



Como ya les contamos nos vistaron los chicos de Misión posible y fue todo una bendición, nos ministraron en la reunión del sábado, nos ayudaron con la fiesta del Día del Niño, salieron a evangelizar el barrio con nosotros, realmente fueron de gran bendición. Mil gracias chicos, Dios los super bendiga en todo!!!



Hemos tenido varios festejos en estos dos meses, aquí en Uruguay en el mes de Julio se festejó el día del padre y quisimos honrarlos en la Congregación. Fué un momento muy emotivo! En el mes de Agosto aquí fue el día del Pastor y los hermanos nos dieron una hermosa sorpresa regalo, video y unas lindas palabras que llenan el corazón, estamos agradecidos.



Como es de público conocimiento el 10 de agosto el pueblo Uruguayo le dijo "No a la ley trans". Y dentro del parlamento se levantó la sesión de la comisión, se postergó nuevamente la votación. Una pequeña victoria, pero debemos seguir luchando por nuestros niños. Hemos recaudado firmas a toda velocidad para enviarlas a las autoridades también muchas Iglesias de Montevideo se manifestaron en contra de esto proyecto que viola la patria potestad de los padres, ya que autorizan a los niños y adolescentes a cambiar de identidad, su sexo, hormonizarse, operarse sin consentimiento de sus padres, esa solo es una medida entre muchas que van en contra de la Palabra del Señor. Pedimos sus oraciones por este tema.

Amados hemos estado pidiendo oración a algunos de ustedes por la situación de nuestra cuenta del DNM, ya que estamos en rojo hace unos meses, confiamos en quien nos ha llamado pero les rogamos nuevamente sus oraciones para que se pueda solucionar este tema y como en cada carta les pedimos que nos sigan acompañando y sigan sosteniendo la sogá para que podamos continuar en esta preciosa tierra que tanto necesita del Señor.

Jehová es mi pastor; nada me faltará. En lugares de delicados pastos me hará descansar; Junto a aguas de reposo me pastoreará. Salmo 23:1-2

Los amamos...

Daniel, Nancy Julieta y Joaquín Del Castillo, Sus Misioneros en Uruguay

Usted puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en el Banco Santander Río, Cta. Cte. Suc 055 número 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios) Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org, al tel (5411) 49585095/ 5195, avisando que es para este proyecto